

Liebe verändert alles, genau wie der Tod. – Khalil Gibran

Christina Stäuble

29. Januar 1952 – 16. Juli 2024

Völlig unerwartet ist Christina gestorben, einen Tag nach der Rückkehr von den Tauchferien in Asien.

Wir sind fassungslos und traurig.

Christina hat mit ihrer Fröhlichkeit und Kreativität viel Licht in unser Leben gebracht. Sie bleibt auch als ehemalige Primarlehrerin im Schulhaus Lange Heid und als Schulleiterin der Primarschule Münchenstein in herzlicher Erinnerung.

In stiller Trauer:

Jose Lachat, Lebenspartner, Arlesheim

Yvonne Martin-Stäuble, Schwester, mit Familie, Basel

Die drei Schwestern von Jose: Margreth, Lisbeth und Cécile mit Familien

Ein Abdankungstermin wird später bekannt gegeben.

Anstelle von Blumen bitten wir allenfalls um Spenden zugunsten des Kinderheims «Kalahari» in Botswana, wo Joses Schwester Cécile seit über 20 Jahren ein

Tagesheim führt: Mosaico Euroafricano (Schweiz)

IBAN: CH60 8080 8009 8831 2697 3

Traueradresse: Jose Lachat, Im Zelg 6, 4144 Arlesheim